



Sugerencias para El Expositor

ESE PREDICADOR ME OFENDIO!

Harry Osborne

¿Qué pensaría de un predicador cuyos sermones ofende a las personas y son tomados como insultos por los oyentes?. ¿Qué si el predicador provoca que la audiencia se llene de ira debido a las cosas duras que él dijo? ¿Qué si él llega al extremo de burlarse de las falsas doctrinas?. Sin importar su intento, muchos condenarían semejante predicación como *equivocada*. Aun si el predicador no intentó insultar a las personas, sino solamente busco predicar la verdad *con denuedo*, muchos le condenarían por ofender a otros.

Sin embargo, la Biblia esta llena de casos de aquellos que predicaron la verdad con denuedo en un esfuerzo de *llevar a los pecadores al arrepentimiento*, solamente para ver que aquellos a

quienes se dirigieron reaccionar con ira debido a que tomaron como *ofensa* el mensaje. Los predicadores de la verdad en los tiempos Bíblicos no fueron hombres de timidez y de un mensaje totalmente "positivo" el cual agrado a los oyentes. Su mensaje tuvo elementos que no fueron siempre apreciados por todos los que lo oyeron. Note las reacciones a la predicación de Jesús.

En Mateo 15 Jesús reprobó a los fariseos por remplazar la ley de Dios con sus mandamientos y tradiciones humanas. Esta reprobación fue hecha en términos enérgicos cuando Él les dijo, "Hipócritas, bien profetizó de vosotros Isaías, cuando dijo: Este pueblo de labios me honra; Más su corazón esta lejos de mí. Pues en vano me honran, Enseñando como doctrinas, mandamientos de hombres"

(Mat.15:7-9). ¿Cómo los oyentes tomaron esta reprimenda? ¿La aceptaron con gusto?, No, eso esta claro por el comentario que los discípulos trajeron a Jesús "Entonces acercándose sus discípulos, le dijeron: ¿Sabes que los fariseos se **ofendieron** cuando oyeron esta palabra?" (v.12). Jesús no se disculpó por ofender a los oyentes, mas bien **reforzó** Su reprensión cuando Él respondió a sus discípulos en el siguiente versículo. ¿Hizo algo *equivocado* Jesús aquí?

En su reprensión hallada en Lucas, Jesús provocó una reacción similar de la audiencia. Después que Él terminó de exponer la hipocresía de muchos que le oían, leemos de un hombre que respondió a Jesús. "Maestro, cuando dices esto, también nos afrentas (insultas—NIV) a nosotros"

(Luc.11:45). ¿Cometió un error Jesús en su enfoque?. En otro caso, Jesús sanó a un hombre en sábado y luego enseño sobre el uso correcto del sábado. A los oyentes no les agrado la enseñanza de Jesús. De hecho, la Biblia dice, "Y ellos se llenaron de furor, y hablaron entre sí que podrían hacer contra Jesús" (Luc.6:11). ¿Hubo falta en Jesús por la reacción de la gente?.

Cuando Jesús hizo la misma cosa al siguiente sábado, hubo una reacción dividida de la multitud. El registro dice, "Al decir él estas cosas, se avergonzaban todos sus adversarios; pero todo el pueblo se regocijaba por todas las cosas gloriosas hechas por él" (Luc.13:17). El mismo mensaje el cual puso en vergüenza a algunos, a otros regocijó. La diferencia no estaba en el enfoque del predicador, sino en **la actitud de los oyentes hacia la verdad**.

Mucho tiempo antes de Jesús, Elías el profeta reprendió a los profetas de Baal (el dios falso) y les desafió a luchar para probar quien era el verdadero Dios. Cuando los profetas de Baal oraron a su dios para hacer descender fuego desde la mañana hasta el mediodía, Elías comenzó a enfatizar la necesidad de sus acciones como es registrado en la Biblia: "Y aconteció al mediodía, que Elías se

burlaba de ellos, diciendo: Gritad en alta voz, porque dios es; quizás esta meditando, o tiene algún trabajo, o va de camino; tal vez duerme, y hay que despertarle" (1 Rey.18:27).

Evidentemente, las declaraciones de Elías significaban la burla a la necesidad de creer en Baal y provocar que las personas racionales rechazaran tal error. ¿Estaba Elías en un error al *burlarse* de ese error y abiertamente *exponer* su necesidad? No, porque la siguiente cosa que vemos es que Dios estaba con Elías. De hecho, Dios continuó estando con Elías como Su profeta. Recuerde que Dios definió el concepto de un profeta desde el tiempo de Moisés y Aarón en adelante cómo uno a quien Dios usó como su portavoz. Si Elías era el portavoz de Dios, El debe haber *aprobado* su lenguaje. Si Dios aprobó tal lenguaje al causar a los hombres inspirados hablar, ¿No debiéramos respetar el hecho que el ejemplo aprobado autoriza tal lenguaje en tiempos cuando este es necesario para perforar la arrogancia de la necesidad o el error?.

Podríamos mirar muchos más casos donde los predicadores de la verdad en la Biblia no fueron bien recibidos por sus oyentes enfurecidos, ofendidos, o humillados. En cada caso, el intento del maestro fue

valerosamente declarar la verdad, **no maliciosamente maltratar** o intencionalmente llenar de ira al oyente. Sin embargo, el pecador que rechaza arrepentirse del pecado *no reaccionará* positivamente al ser expuesto como pecador. Dios desea que las personas primero sean *humilladas* (Is.57:15; Stg.4:10).

Hace varios años, escuche a un sabio predicador hacer una declaración del desagrado del pecador por aceptar el hecho de sus pecados. He dijo, "tu sabes, debe haber mil formas para un irritar un gato, pero *desde el punto de vista del gato*, no hay una *buena forma*". Cuando somos tentados a condenar al predicador porque no nos gusta el mensaje, examinémonos a nosotros mismos para ver si estamos reaccionando adecuadamente. Podría no ser *agradable*, pero si este contiene la verdad, la lección es necesaria!.

--Vía **The Gospel Teacher**, Vol. 29, No.38; Marzo 28 de 1999.

El Expositor es una publicación de artículos sanos, edificantes y relevantes al desempeño del expositor fiel de la Palabra de Dios. Cualquier comentario favor de dirigirlo al editor responsable: **Armando Ramírez**, Apdo. 102 San Fernando, Tamps. México E-mail: **kerusso070@yahoo.com.mx**.

EL "HERMANO" MAX LUCADO

Frank Richey

Quizas algunos de los lectores de mayor edad recordarán los años de 1950 y cuan muchos miembros de la Iglesia de Cristo estaban orgullosos de uno de nuestros propios hermanos volverse en uno de los mas populares cantantes en los Estados Unidos. **Pat Boone** era un estudiante de la Escuela Preparatoria en el Colegio David Lipscomb en Nashville, Tennessee, cuando él comenzó a ganar prominencia como un cantante. Con una voz hermosa, una imagen bien dibujada y una apariencia buena poco común, el pronto se volvió en un icono cultural de su tiempo. No solamente él vendió millones de discos, él fue estelar en un número de películas. Sin embargo, Pat Boone pronto decepcionaría a sus hermanos al dejar la Iglesia y abrazar el denominacionalismo y las creencias carismáticas.

Cincuenta años después del levantamiento deslumbrante de Pat Boone al estrellato, muchos miembros de la Iglesia de Cristo orgullosamente apuntaron al famoso autor de libros, **Max Lucado**, como no solamente un hermano en Cristo, sino como un predicador del evangelio, habiendo predicado para la Iglesia de Cristo del sector Oak Hill en San Antonio, Texas, por los pasados quince años. Lucado, autor de cuarenta libros, vendiendo dieciséis millones de copias, es ciertamente uno de los mas célebres autores de América hoy.

Por su éxito como autor, le aplaudimos. Por su apostasía de la fe, *lo lamentamos*. También lo lamentamos por los miles de personas que serán separados de la verdad debido a las falsas enseñanzas de Max Lucado.

Max Lucado ya no Predica para la Iglesia de Cristo

En un articulo en el periódico **San Antonio Express**, fechado el 6 de Septiembre de 2003, y escrito por Lisa Harrison Rivas, escritora del Staff dijo, "Max Lucado espera un *volver a nombrar* a su Iglesia, abrir nuevos campus y añadir instrumentos musicales en los servicios de adoración para ayudar a traer mas personas a Cristo"... "La Iglesia de Cristo Oak Hills es ahora la Iglesia Oak Hills, y aunque el nombre ha cambiado, Lucado dice que los valores centrales de la Iglesia no lo harán"... "Vic King, ministro de misiones dijo que el staff no espera que muchos miembros abandonen debido a los cambios"... "Es una señal que estamos cambiando" dijo King. "Estamos cambiando a una indicación que refleja mas exactamente quienes somos"... "Lucado, quien ha sido un ministro de púlpito por 15 años, dijo durante su sermón del domingo que alguien encuentra el nombre Iglesia de Cristo una barrera *insuperable*".. "Un comentario común de los nuevos miembros es este: "Quisimos haber venido mas pronto, pero *temíamos* al nombre de la Iglesia"... "Kaye Daughtry, un miembro por 25 años, dijo que eso es porque muchas personas están hartas de las denominaciones". "Vamos a recibir a las personas que visitaran aquí quienes no podían hacerlo antes" dijo ella.

El año pasado yo escuché un buen sermón predicado por **Donald Townsley** titulado, "*Agentes del Cambio en las Iglesias de Cristo*". En ese sermón, el primer indicador del cambio del hermano Townsley era un cambio en *el nombre*

"Iglesia de Cristo". Aunque no hay un nombre determinado para la Iglesia del Señor, el nombre "Iglesia de Cristo" ha sido usado por muchos años para distinguir al pueblo de Dios de aquellos en el Denominacionalismo. Por las pasadas décadas, la falsa enseñanza ha invadido a muchas Iglesias de Cristo. He argumentado, junto con muchos otros, que aquellos que no desean practicar el Cristianismo puro del Nuevo Testamento debieran *desprender* el nombre "Iglesia de Cristo". Max Lucado ha trabajado para este fin, abogando que la expresión "DE CRISTO" sea excluido de la Iglesia Oak Hill.

Pienso que la cita de Vic King, ministro de misiones fue un punto muy preciso a lo que esta tomando lugar en Oak Hill (antes Iglesia de Cristo) cuando dijo, "Estamos cambiando a una indicación que refleje mas exactamente lo que somos" Yo no podría estar mas de acuerdo. La nueva indicación, "La Iglesia Oak Hill", reconoce que ellos no son **DE CRISTO!**. Gracias, Max y los ancianos del sector Oak Hill por cambiar su nombre, porque **LAS DOCTRINAS** que están enseñando no son de Cristo, *no son reveladas* por el Espíritu Santo en Su Palabra, y no son reveladas por el Dios del cielo.

Max Lucado Enseña que el Bautismo No es Necesario para Salvación

En un sermón en el sitio web de Oak Hill (<http://www.oakhillschurchofchrist.org/>) hay un articulo titulado, "La Posición sobre el Bautismo de la Iglesia de Cristo Oak Hill (El nombre Oak Hill y Oak Hills parece ser usado intercambiablemente). Este tratado esta basado sobre un sermón predicado por Max Lucado el día 12 de Noviembre de 1995, y nuevamente el día 2 de Febrero de 1997. Note algunas citas de Max Lucado sobre el Bautismo:

- Si usted elige no ser sumergido en esta vez, nosotros todavía te

daremos la bienvenida como un miembro.

- (El Bautismo) es la belleza, simplicidad y significado de esta demostración de devoción.
- El Bautismo (es) una declaración de una sola vez para toda una vida de devoción a Dios.
- El Bautismo separa a los pateadores del neumático de los verdaderos compradores del automóvil.
- Jesús ordenó a todos sus seguidores a probarlo al hacer la petición, por la demostración pública en el bautismo.
- El Bautismo fue, y es "una aspiración de una buena conciencia hacia Dios" (1 Pedro 3:21).
- El Bautismo es un voto, un voto sagrado del creyente para seguir a Cristo.
- Por favor entiéndase, no es el acto que nos salva. Sino es el acto que simboliza como somos salvos!.
- Si usted fue bautizado en una Iglesia Bautista o campaña Pentecostal o en una laguna en una reunión familiar, eso no importa. Lo que es importante es que usted conozca que usted era un pecador y Jesús **fue** su Salvador.
- ¿Es posible para un creyente no bautizado ser salvo? Definitivamente, Sí.
- Nadie de este lado del cielo puede completamente entender la grandeza del Bautismo. Cuídese de aquellos que reclaman tener un monopolio en este asunto.

De los puntos mencionados arriba encontramos que Lucado enseña que uno puede ser un miembro de la Iglesia *sin ser sumergido*; que el bautismo es una demostración de devoción, mas bien que *un mandamiento* de Dios necesario para la salvación (Hech.10:48); que el bautismo es una *demostración publica* de fe mas bien que ser "estar en Cristo" (Gal.3:27); que el bautismo es una aspiración a Dios por una

buenas conciencias, mas bien que *una orden* de Dios y una promesa que el bautismo “nos salva” (1 Ped.3:21); que el bautismo es un voto sagrado del creyente, y *no tiene una atadura* a lo que significa; que *sin importar* como o para que propósito usted fue bautizado, en una Iglesia Bautista (que enseña que el bautismo no es para remisión de pecados) o una campaña Pentecostal, etc, *usted es salvo*; que un creyente *no bautizado* puede definitivamente ser salvo (Mar.16:16 dice, “El que creyere y fuere bautizado, será salvo; y más el que no creyere, será condenado”); y finalmente, que *nadie* de este lado del cielo puede completamente entender la grandeza del bautismo. Una vez más, No estoy seguro lo que Max Lucado quiso decir por esta declaración. Quisiera simplemente señalar que el Espíritu Santo ha revelado la mente de Dios sobre el tema del bautismo y de la Biblia podemos aprender lo siguiente sobre el bautismo:

- El Bautismo salva--Mar.16:16; 1 Ped.3:21.
- El Bautismo es para remisión de pecados -Hech.2:38
- El Bautismo es una mandamiento de Dios -Hech.10:48
- El Bautismo es algo que debemos hacer -Hech.9:6,18
- El Bautismo lava los pecados—Hech.22:16
- El Bautismo es una sepultura a través de la cual debemos ir para ser levantados de la muerte (espiritualmente)
- El Bautismo es el camino por el cual somos puestos en Cristo -Gal.3:27
- El Bautismo es una circuncisión hecha sin manos (una circuncisión espiritual) por la cual el pecado es cortado del cuerpo -Col.2:11-12
- El Bautismo es el medio por el cual entramos en contacto con la sangre de Cristo y es la forma por la cual nuestros pecados son lavados - Apoc.1:6; Hech.22:16.

Lucado ha tomado el plan de salvación, dado por el Dios del cielo, y lo ha pervertido, haciendo del bautismo una opción, más bien que un requerimiento para salvación. Con toda justicia para Max Lucado, él menciona varias veces la importancia del bautismo en este artículo. Aunque Lucado enfatiza la importancia del bautismo, **el habla por ambos lados de su boca cuando dice que es importante, pero no necesario** ¿Cómo puede esto ser?.

Max Lucado Enseña que Uno puede Ser Salvo a través de la Oración

En un artículo por Adron Doran, titulado “Orar y Obedecer” encontrado en el sitio Web (<http://www.bibleinfonet.org/>), Doran dice lo siguiente: “Tengo una copia de un cassette de un discurso que Lucado hizo en la estación de radio KJAR en Lubbock, Texas en Diciembre de 1996”.

“En su sermón de radio en Lubbock Max Lucado dijo a sus oyentes que: “Dios está preparado para ser tu Padre. Quizás usted nunca entendió que la invitación fue hecha para todos. Quizás usted pensó que usted no era digno. Quizás ahora entiendas que Dios te hará digno y la invitación es para ti, y todo lo que tienes que hacer es invocar al Padre. Solo invoca al Padre. **Solo vuelve tu corazón a él justo ahora mismo mientras estoy hablando.** Invoca a tu Padre, y tu Padre te responderá ¿Por qué no lo haces?”.

En un esfuerzo aparentemente para recitar un modelo de oración (con instrumentos mecánicos de música tocando) Lucado continúa: “Padre, Te doy mi corazón, Te doy mis pecados. Te doy mis lágrimas. Te doy mis temores. Te doy toda mi vida. Acepto el don de Tu Hijo sobre la cruz por mis pecados. **Y te pido, Padre, que me recibas como tu hijo,** Oró por medio de Cristo”. El cassette registra el anunciante de la radio venir al aire y decir, “Y amigo, Si estas ahora

mismo orando junto con Max Lucado, aquí al aire, ***queremos darte la bienvenida a la familia de Dios***". Luego Lucado regresa al micrófono y dice: "Si hoy es la primera vez que hasorado u hecho una oración semejante a esta, ¿Podrías hacerme un favor? ¿Podrías escribirme una carta? Yo no tengo algo que voy a pedirte de ti. Yo tengo una carta que quisiera enviarte. Quisiera darte una palabra sobre el próximo paso o dos. Quiero animarte a encontrar una Iglesia. Quiero animarte a que seas bautizado. Quiero animarte a que leas tu Biblia. Pero no quiero que hagas cualquiera de esto para que seas salvo. ***Quiero que tu hagas todo esto porque ya eres salvo***".

Este tipo de Evangelismo es desconocido en la Biblia. En ninguna aparte uno puede encontrar un ejemplo de ***un pecador orando para recibir la salvación***. Sin embargo, al estudiar el libro de los Hechos podemos ver una y otra vez lo que las personas hicieron en el Nuevo Testamento para convertirse en Cristianos. Ellos oyeron la Palabra de Dios, ellos la creyeron, ellos se arrepintieron de sus pecados, ellos confesaron a Cristo, y ellos fueron sepultados en agua en el Bautismo para la remisión de sus pecados.

Max Lucado Enseña que la Música Instrumental es Aceptable a Dios

Note la cita del periódico ***San Antonio Express***, 6 de Septiembre de 2003 "Muchas Iglesias de Cristo programan solamente cantos a capella, una tradición dice Vic King que esta basada sobre la ausencia del uso de instrumentos en las Iglesias del Nuevo Testamento. ***Pero por primera vez, la Iglesia Oak Hills añadirá instrumentos al nuevo servicio del Domingo en la noche***, lo cual será adaptado a los jóvenes adultos y comenzará a principios del año próximo".

Una vez más, vemos una apostasía de la fe al añadir a la Palabra de Dios. La

añadidura de música instrumental a la adoración en la Iglesia no tiene autoridad en la Biblia y tal desviación de la fe fue desconocida hasta el siglo VII D. C. "El Papa Vitaliano es referido haber primero introducido órganos a algunas de las Iglesias de Europa Occidental, cerca del año 670; pero el registro confiable más primitivo es que un órgano fue enviado como un regalo por el Emperador Griego Constantino Copronimo a Pepino, El Rey de los Francos en el año 755" (***The American Encyclopedia, Vol.12, Pág.688***). El primer instrumento musical usado en las Iglesias intentando restaurar el Cristianismo del Nuevo Testamento, fue en Midway, Kentucky en 1849. Cuando el uso de instrumentos musicales incremento en las Iglesias, una división sobre este asunto y sobre las sociedades misioneras, resultó en el grupo liberal (aceptando el instrumento) siendo conocido como "Los Discípulos de Cristo", mientras que el grupo mas conservador (que rechazaba aceptar el instrumento), fue conocido como "Las Iglesias de Cristo".

El espacio en este artículo no será suficiente para una discusión amplia del instrumento musical. Para aquellos que quisieran una copia de mi sermón sobre la Música Instrumental, favor de escribirme a mi correo electrónico (***bfjmrichey@aol.com***) y yo con gusto se lo enviaré.

Conclusión: ¿Hay alguna diferencia entre la enseñanza de Max Lucado y Billy Graham?, ¿Hay alguna diferencia entre la enseñanza de Max Lucado y muchos de los Tele Evangelistas al aire hoy?. ¿Podría Max Lucado predicar para muchas de las Denominaciones en América hoy y ser aceptado y hermanado entre ellos?. Pienso que Sí. Max Lucado es solo otro falso maestro predicando una falsa doctrina que resulta en una falsa esperanza y destrucción eterna.

--Via ***What Does The Bible Say?*** River Bend Church of Christ; Noviembre de 2003

ENTUSIASMO

Morris Norman

Entusiasmo es "un celo o fervor ardiente". Es lo opuesto a estar desanimado o desinteresado. Sugiere un envolvimiento e interés. Puede ser visto en la persona que ya se ha lanzado a un proyecto. Es expresado por un cálido saludo o por medio de la sonrisa contagiosa al intercambiar saludos. Es reflejado en la persona con una actitud positiva que se dirige a las realizaciones de la vida.

Uno de los más grandes problemas entre el pueblo de Dios es la falta de este celo positivo. Su falta causa un estado bajo de espiritualidad. Su carencia es manifestada en saludos apáticos y caras duras. Los que no tienen entusiasmo están generalmente *inactivos*. Para ellos ningún programa de la Iglesia funciona, son inconvenientes, consumen tiempo y "ellos" casi están *en contra* de todo.

Para matar una Iglesia, uno no tiene que disparar contra el predicador, incendiar el edificio, correr a los ancianos o destruir las Biblias. Todo lo que se necesita es solo ser *indiferente* a los propósitos de Dios y la Iglesia morirá de una *muerte natural*. No es tanto la poderosa artillería del error, ni las ardientes lanzas de la falsa doctrina que vencen a una Iglesia; esto sucederá cuando *no somos celosos por la verdad*; pero más que eso, es la lenta y pulverizadora fuerza de la indiferencia entre sus miembros lo que matará a una Iglesia.

Hay un numero de entusiastas entre el pueblo de Dios; si así no lo fuera, esta Congregación no podría continuar creciendo y prosperando en el Señor. Estos Cristianos trabajarán con o sin un programa. Ellos estudiarán, servirán, defenderán, y harán todo a pesar de los desinteresados miembros que *no hacen* las buenas obras. Y estos Cristianos serán los *únicos* que serán recompensados. Encuéntrese entre los que hallan gozo en ser entusiastas en la obra de Dios.

---Vía **Standing Firm**, Vol.25, No.6; Junio de 1993

COLUMNA EDITORIAL

¿Cuantas veces hemos escuchado la expresión que lleva por título el artículo inicial de esta edición?. **"ESE PREDICADOR ME OFENDIO!**. el hno. **Harry Osborne** hace una breve síntesis de la predicación de Jesús tocante a *la reacción emocional* de algunos entre sus audiencias. De estos pasajes es evidente que a nuestro maestro no le preocupó tanto como las personas *tomaban su mensaje* sino en asegurarse que estaban recibiendo lo que *necesitaban oír* para la seguridad de sus almas. Un artículo similar fue escrito por este editor en la edición (**Agosto de 2003**). Hay un mundo de diferencia entre ser un "predicador ofensivo" y predicar un "mensaje" que *es por naturaleza ofensivo!*. (Luc.6:26; Heb.4:12). El artículo **"EL "HERMANO" MAX LUCADO"** por **Frank Richey** es un escrito informativo aparecido en el boletín de la Congregación donde predica el autor. Para los hermanos de habla español Max Lucado no será familiar pero se ha convertido en *una fiel copia* de las débiles y comprometedoras creencias de Juan Antonio Monroy de España quien comulga y apoya las falsas doctrinas del Sectarismo. Max Lucado es un autor prolífico de libros (en su mayoría sobre la devoción, el amor y la espiritualidad) algunos de los cuales son considerados como "Bestsellers" (mejor vendidos) pero lamentablemente el también **ha vendido la verdad!** (Prov.23:23) al enseñar pública y abiertamente *falsa doctrina*. Este material no es en ninguna forma una mala representación de Lucado debido a que el hno. Rickey ha documentado bien su escrito (Sí lee inglés verifique las páginas de Internet) con la propia literatura y aun voces del conocido escritor. **PORQUE JUAN BAUTISTA FUE MUERTO** por **Joe Price** revela los motivos *no declarados* que Herodes tuvo para matar al último profeta enviado a Israel. Que paradoja que mientras que algunos hombres se vuelven *famosos* con la verdad, otros están dispuestos a *morir* en su honor!.

PORQUE JUAN BAUTISTA FUE MUERTO

Joe Price

Usted recuerda la historia. Juan predicó algo que al rey Herodes y a Herodias no les gustó. Juan dijo que Herodes no debía haberse casado con Herodias, ella era "la mujer de su hermano Felipe". De manera que Herodes puso a Juan en la prisión. Mientras Juan estaba en la prisión, Herodes sostuvo una fiesta de cumpleaños. Debido a la promesa hecha a la hija de Herodias, y su demanda que ella quería la cabeza de Juan en un plato, el precursor de Cristo fue ejecutado (Mar.6:17-19). Muchas lecciones pueden ser aprendidas de la vida de Juan. Si usted no ha estudiado su vida últimamente, hágalo. Usted será bendecido, porque como Jesús dijo, "Entre los que nacen de mujer no se ha levantado otro mayor que Juan el Bautista" (Mat.11:11). Consideraremos algunas lecciones de su muerte. ¿Por qué Juan fue muerto?

Juan murió por reprender el pecado y predicar el arrepentimiento. (Mar.6:17-20). La obra de Juan desde el principio hasta el final fue advertir del pecado, exhortar al arrepentimiento, y por lo tanto, preparar a las personas para el reino del Mesías (Luc.3:2-14). Juan fue específico con los pecados del pecador. Algunas veces las personas se arrepienten con tal predicación, mientras que otros la rechazan (Mat.21:31-32; Luc.7:29-30). ¿Cuántos estaríamos dispuestos a realizar la clase de predicación

de Juan?. ¿Nos opondríamos a Juan y a su predicación?.

Herodes y Herodias lo hicieron!. Ellos estaban en adulterio y estaban indisponentes a dejar su pecado. En lugar de esto, Herodias demandó su arresto y quiso matarlo (Mar.6:17,19). ¿Por qué Juan no se retractó?. Hoy muchos continúan respondiendo como Herodias y Herodes cuando el mismo pecado de adulterio es reprendido y el arrepentimiento es buscado. Juan murió porque él amó la verdad y las almas más que así mismo.

Juan murió por un juramento irreflexivo

(Mar.6:21-26). El culpable fue Herodes. El impetuoso prometió la mitad de su reino. Habiendo obtenido el consejo de su madre, la bailarina le pidió la cabeza de Juan en un plato. El juramento se había hecho, y Herodes tuvo que mantener su promesa y matar al profeta. Nuestras palabras pueden tener *consecuencias de gran alcance*. El hombre sabio advierte, "No te des prisa con tu boca, ni tu corazón se apresure a proferir palabra ... por tanto, sean pocas tus palabras" (Eccl.5:2-3). Muy a menudo decimos más de lo que debiéramos. El control de la lengua podría mantenernos de grandes problemas (Stg.3:2-6). Nuestra palabra debiera ser nuestra atadura, pero tengamos cuidado no sea que nos atemos con nuestras propias palabras!. "todo hombre sea pronto para oír,

tardo para hablar, tardo para airarse" (Stg.1:19). Juan murió porque Herodes no pudo controlar ni sus pasiones *ni su lengua!*

Juan murió por la presión de la multitud

(Mar. 6:26-28). De pronto, Herodes estuvo bajo presión para matar a Juan. La mujer con la que él estaba casado quiso matarlo, y Herodes le había prometido mucho antes multitudes. Ahora, él tenía que cumplir para salvar su honor (v.26), De este modo, él con tristeza, mató a un hombre justo (vv.27-28). Esto es como trabaja la presión de la multitud. A menudo nos presiona a hacer algo que sabemos está equivocado, pero para agradar a las personas alrededor de nosotros cedemos y cometemos pecado. Esto necesita ser detenido. Después de todo ¿A quien debemos estar más interesados en agradar, o a las multitudes mundanas o a nuestro Señor? (Gal.1:10). Rendirse a la presión de la multitud corrompe las almas y profana las conciencias. A menudo, en el mismo momento que cedemos, nuestra conciencia nos está diciendo que pecamos (Rom.14:23). Juan murió porque Herodes se hizo rodear de personas a quienes él no podía decir "No". No ponga su alma en riesgo de la muerte al rendirse a la presión de las multitudes. (1 Cor.15:33-34; Prov.1:10-19).

--Via **The Hebron Herald**, Vol. XX, No.7, Julio de 2002